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Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’École Pointe-Lévy 

tenue le mercredi 20 novembre 2024 à 19 h 00 

Bibliothèque École Pointe-Lévy (salle vitrée) 
Présents: 

El Hadji Diarra (parent) 
Édith Lafrenière (parent) 
Richard Lamontagne (parent) 
Lise Bergeron (soutien) 
Isabelle Côté (professionnelle) 
Marc Fillion (enseignant) 
Sophie Roberge (enseignante) 
Marilou Desmeules (directrice adjointe/3e secondaire et FMS) 
Jérôme Croteau (directeur) 
Nancy Turgeon (membre représentante de la communauté) 
Andréanne Bonneau (membre représentante de la communauté) 

Absent: 
Karine Tremblay (parent) 
Jonathan Girard-Lefebvre (enseignant) 
Awa Samb (élève) 
Hayden Bossé (élève) 

1. MOT DE BIENVENUE

Monsieur Croteau souhaite la bienvenue à tous les membres et présente la nouvelle 
direction adjointe, madame Marie-Claude Lamy pour le quatrième et cinquième 
secondaire. 

QUORUM 

Monsieur Croteau procède à la vérification du quorum. 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

IL EST PROPOSÉ PAR monsieur El Hadji Diarra et appuyé par madame Édith 
Lafrenière et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que déposé 

Approuvé à l’unanimité 

3. COMPTE RENDU

3.1  Approbation du compte rendu du 16 octobre 2024 

IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Richard Lamontagne et appuyé par madame Lise 
Bergeron d’approuver le compte rendu tel que déposé. 
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Approuvé à l’unanimité 

3.2 Suivi au compte rendu du 16 octobre 2024 

Rien à signaler. 

4. PRÉSENTATION DE IANNE DESJARDINS, TRAVAIL DE PROXIMITÉ-
FAMILLE 12-22 ANS

Le projet consiste à faire le déploiement de travailleurs et travailleuse de proximité 
familles qui pourront faciliter la création de liens avec les parents ayant des enfants 
de 12 à 22 ans afin de mieux les accompagner dans les diverses démarches qu'elles 
doivent faire pour avoir accès aux ressources dont elles ont besoin. Ce projet se vent 
la continuité du travail des ressources en travail de proximité auprès des familles 0-5 
ans déjà implanté sur le territoire.

5. POINTS POUR APPROBATION

5.1 Sorties et activités éducatives 

Madame la présidente présente un arbre décisionnel pour guider la présentation, ou 
non, des activités au conseil d’établissement. Elle aimerait que le formulaire des 
activités proposées ait une section « informations » et une section « décision ». 

Madame Isabelle Côté nomme qu’il y a eu plusieurs activités qui se déroulent un 
jour 2, et cela peut nuire aux élèves du PALS. Aussi, cela peut déranger le 
parcours scolaire des élèves qui ont des cours sur plusieurs niveaux. Elle propose un 
calendrier pour noter les activités qui sont proposées. Cela permettra à tout le monde 
d’être avisé d’avance. 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Isabelle Côté et appuyé par monsieur Marc 
Fillion. 

Adopté à l’unanimité 

6. POINTS D’INFORMATION

6.1 Retour sur taux de participation des élèves aux activités 

Monsieur Jérôme Croteau annonce que ce sont les organisateurs des activités 
proposées qui fixeront le taux de participation. Il n’y aura plus de taux imposé pour 
tous. La présidente nomme que ce sera difficile de discuter du taux de participation 
puisqu’il n’y a pas de retour sur les activités lors des CÉ. Les membres aimeraient 
avoir un retour sur les activités vécues pour pouvoir juger du retour de l’activité pour 
les années à venir en lien avec le taux de participation.  

Monsieur Croteau et madame la présidente nomment aux membres que le CÉ peut 
influencer et questionner pour des activités/voyages mais ne peuvent pas refuser une 
activité. Le CÉ peut demander aux organisateurs de modifier certains aspects de 
l’activité et la redéposer. 
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6.2 Consultation obligatoire des élèves, propositions 

Voici les propositions des enseignants lors de la dernière assemblée : 

• L’utilisation du Chromebook
• Leur motivation scolaire et leur assiduité
• Les Olympiades
• Les activités en lien avec la santé mentale
• Le climat scolaire positif en lien avec l’inclusion de tous les élèves et la

montée des propos polarisés et radicaux.
• L’engagement des élèves : comment faire évoluer le sentiment

d’appartenance envers l’école?

Monsieur Croteau nomme les enjeux qui ont mené à l’annulation de la journée des 
olympiades. Madame Lise Bergeron propose de cibler des niveaux pour diminuer le 
nombre de jeunes qui participent. Monsieur Croteau répond que personne ne s’est 
proposé pour prendre le relais de l’activité. S’il avait reçu des propositions, il aurait 
permis la tenue des olympiades. 

Madame Isabelle Côté demande si c’est possible de passer par le conseil étudiant pour 
trouver le sujet pour sonder les élèves. Les membres trouvent que c’est une bonne idée. 

Madame la présidente communiquera avec le département des communications du 
CSSDN pour la formulation du sondage. 

7. PHOTO DES MEMBRES DU CE

Remise au CÉ du 11 décembre 2024.

8. VIE ÉTUDIANTE

Mme Lise Bergeron dit que la vie étudiante se porte très bien.

 Voici les prochaines activités prévues :
 Audition secondaire en spectacle 14 février
 Midi karaoké
 La lutte
 Le déjeuner des finissants a été très apprécié par les élèves et les membres

du personnel
 Prochaine étape : Noël!

9. COMITÉ DE PARENTS

Mme Karine Tremblay était présente au dernier comité de parents mais est absente ce soir 
pour nous faire le retour. 

Les principaux points qui avaient été abordés sont : la programmation de l’école des parents 
(conférences) et la présentation pour les rôles et responsabilités pour les CÉ construit par 
le CSS. 
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10. QUESTION DU PUBLIC

Aucune question du public. 

11. MESSAGE DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ

Madame Nancy Turgeon nous partage les services du CAPJ qui concernent la clientèle de 
l’école : 
 Le programme l’Éventail – drogues psychoactives.
 L’activité en lien avec la prévention de consommation de drogues psychoactives.
 Le déploiement d’intervenants dans les écoles.
 Les intervenants sont dans nos écoles de bassin (Champagnat, Guillaume-

Couture) et Pointe-Lévy depuis 2021.
 La présence d’un véhicule le lundi, le mercredi et le vendredi dans la zone autour

des écoles.

Il serait pertinent d’inviter un intervenant du communautaire aux rencontres des services 
complémentaires de l’école. 

12. MESSAGE DE LA PRÉSIDENCE / CORRESPONDANCE

Aucun message. 

13. POINT À PLACER À L’ORDRE DU JOUR DE LA PROCHAINE
RENCONTRE

 La prise de la photo
 Le suivi budgétaire
 Le souper de Noël du CÉ. La rencontre débutera à 18:30.

14. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTE :

La prochaine rencontre du conseil d’établissement est prévue pour le mercredi 11 décembre 
2024, à 18:30. 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

IL EST PROPOSÉ par Madame Sophie Roberge et appuyé par madame Marilou 
Desmeules que soit levée la séance à 20 :15. 

Marilou Desmeules
Marilou Desmeules  Jérôme Croteau 
Secrétaire de la rencontre  Directeur
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